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〇学校関係者評価実施について 

・日時 2023年 2月 21日 

・場所：白頭学院会議室 

・学校関係者評価委員会構成（参加者）3名 

 金 英志（ＰＴＡ会長） 西川隆恵（ＰＴＡ副会長） 金炫廷（中学保護者） 

洪 隆男（教頭） 

 

〇学校関係者評価内容 

生徒・保護者のアンケート並びに教員による自己評価に対してその妥当性を評価し、又改善案

などの意見交換を実施。 

 

【教育目標関連】 

 矢印は昨年度と比較を表す （A＋B）の％を表記                       

 生徒 教員 保護者 

➀学校の創立意義や教育目標を理解している。 68％ ↓ 60％ ↓ 94％↑ 

②学校が楽しく好きである。 67％ 100％ 79％ 

③行事は楽しく充実している。 72％ 80％ 79％ 

 

① の学校の創立意義や教育目標の理解。年々、生徒も教員の％が下がってきている。今年度は

三分の一以上の生徒が（C＋D）となっている。創立意義は建国の大切な基本概念なので、教

育を大切にして欲しい。教師も 40％が理解していないと答えている。これは見逃して欲しく

ない問題点である。 

② 生徒の三分の一が楽しくないと答えている。この％はもっと上げるべき課題点。 

 

 

【学校生活・学習関連】 

矢印は昨年度と比較を表す （A＋B）の％を表記 

 生徒 教員 保護者 

④ＩＣＴ機器を活用した授業は分かりやすい。 62％ 80％ ↓ 79％ 

⑤目標を持って意欲的に勉強している。 70％ ↓ 60％ ↓ 65％ 

⑥学力や語学力が伸びている事を実感している。 73％ ↓ 80％ 59％ ↓ 

 

⑤⑥学習意欲が昨年は 84％が今年度 70％に下がっている。教員の目にも生徒に対して意欲的に

勉強しているとの評価が 60％ 教員の目に意欲的でない生徒が多すぎる。 

 



【学校生活】 

矢印は昨年度と比較を表す （A＋B）の％を表記 

 生徒 教員 保護者 

⑦学校の生活や決まりルールを守っている。 88％ 40％ 68％ 

⑧行事やクラス活動に進んで取り組んでいる。 68％ 78％ --- 

⑨クラブ活動は充実している。 63％ ↓ 70％ 73％ ↓ 

⑩学校の施設は活動しやすく充実している。 72％ ↓ 70％ 85％ 

⑪学校施設を清潔に保つ為に進んで清掃している。 80％ 30％ 91％ 

⑫学用品や学校の備品を大切に使っている。 90％ 20％ 79％ 

⑬命の大切さや人権について学び、友達や周りの人を

大切にしている。 

93％ 50％ 71％ 

⑭先生は困った時に親身になって対応してくれる。 71％ ↑ 90％ 82％ ↑ 

⑮友達との関係は良い。 84％ 70％ --- 

⑮建国中学に入学させて良かったと思う。 --- --- 79％ 

 

⑦ルールを守る。⑪清掃について。教員は 60-70％出来ていないと評価。しかし生徒は 88-90％

出来ていると自己評価。生徒と教員の意識の差が大きすぎる。 

⑭困った時に先生が親身に対応。年々、生徒の％が上がってきている。 

 

 

【総論】 

一番気になったのは、⑪清掃、⑫備品を大切に、⑬友達を大切に 

生徒と教師の意識の差が気になる。教師はこの三つの質問に対して、50-80％「出来ていない」

と評価し、生徒は 80-93％「出来ている」と評価している。 

教師は「出来ていない」という点を生徒に伝えているのか。教師と生徒のコミュニケーショ

ンが取れていないのではないかという疑問がある。 

生徒の三分の一が「学校が楽しくない」と答えており、教師の目には 100％学校を楽しんでい

ると答えている。この差の大きさも重要視し、声かけや個別相談など配慮し考えて欲しい点

である。 

➀の建国の創立意義。教師の目に 40％が生徒は理解できていないと答えている。生徒が理解

できていないと感じながら、このまま対策を取らなければ、時間と共に％は下がって来る。

大きな問題点であり、先生方への教育も定期的に必要だと思う。 

 

  

 


